
苹果价格
出现较大涨幅

本报讯!记者 秦华 文
!

图"目前已到水
果集中上市期#记者昨日走访了嵩山路$汝河
路等超市发现# 今年苹果的价格比去年同期
上涨了近

"#$

#而香蕉$甘蔗等水果的价格则
与去年同期持平%

记者昨日在汝河路某超市看到# 苹果价
格集体攀升# 山东普通红富士每
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元# 山东红粉佳人则为每
%##

克
+(+*

元#即
使是普通苹果#每

%##

克也近两元#而去年同
期仅为

,('

元左右% 苹果几乎是不论品种#价
格都出现了

"#-

左右的上涨%

世纪联华超市生鲜部经理郭志华介绍
说#今年苹果涨价主要有

"

个原因#一是在八
九月份的持续降雨天气中# 两大重要的苹果
产地&&&陕西和山东有很多果树被淹# 导致
苹果的产量下降# 这是今年苹果涨价的最根
本原因'二是果汁类$罐头类厂家对苹果需要
量较大'三是今年汽油价格上涨明显#运输费
用提高# 后两个原因客观上也造成了苹果涨
价% (虽然今年苹果确实挺贵#但整体上似乎
并没有太大影响到市民们的购买热情%)郭志
华介绍说# 超市每天的苹果售出量与去年相
比并没有明显减少%
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!!!从大商新玛特郑州国贸总店筹备开业看郑州商业变化

提升品牌!

拉高郑州商业坐标

不少业内高层认为# 十年
来#郑州商业在完善业态$ 引进
品牌$ 创新营销方面不乏独树
一帜的创举# 但缺少国际一线
品牌及国内主力商业集团旗舰
店# 依然是制约郑州商业向更
高层次发展的 (软肋)%

而随着大商新玛特郑州国
贸总店年底揭开神秘面纱# 这
一 (瓶颈 ) 有望被彻底打破 %

从该店签约合同书上找到的一
个个可以令人眼前一亮的国际

知名品牌# 有的是初次登陆中
原 # 有的是将国贸店定为进
军中原的桥头堡 % 众多标志
性品牌在提升郑州商业竞争
水平和经营档次的同时 # 必
将成为商业服务业迅猛发展的
强力引擎%

(我们的最终目标是# 让
消费者像游景区一样逛商场 %

届时 # 消费者可以在国贸店
购物 $ 看电影 $ 做健身 $ 吃
特色餐饮 $ 上网 $ 做美容 $

喝咖啡 # 逛一天也不会烦 % )

谈起国贸店的综合消费功能 #

大商新玛特郑州购物广场有

限公司董事长皇甫立志用了个
比喻%

据悉# 为让中原消费者深
刻体验到大商新玛特郑州国贸
总店的精彩启幕# 一系列重磅
创新型营销策略也正在酝酿之
中% 据有关负责人透露# 在开
业时的营销方式上# 多个主力
商品畅销款将集中向目标会员
重磅推出% 伴随众多全新品牌
的上市# 一些知名品牌也将回
馈消费者% 同时# 该店还将与
汽车俱乐部$ 银行$ 通讯等行
业知名品牌俱乐部会员合作推
出重大营销活动%

明年起 ",项办税业务将取消或合并
新华社北京

,,

月
''

日电 记者从
国家税务总局获悉 # 从明年
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月
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日
起# 纳税人的
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项办税业务将被取消
或合并%

税务总局日前下发 *关于清理简并
纳税人报送涉税资料有关问题的通知+

指出#为减轻纳税人负担#减少纳税人办
理涉税事项时报送的涉税资料# 税务总
局对国税系统征管业务中纳税人依申请

程序所报送的资料进行了全面清理%

根据通知所列出的被取消及减少的
办税业务清单可以发现# 此次清理简并
的范围涉及税务登记$ 认定管理$ 发票
管理$ 证明管理$ 税收优惠管理$ 申报
征收$ 纳税担保申请$ 税务行政救济等
多个办税事项# 一般纳税人资格年审$

超限量购买发票申请审批$ 下岗再就业
企业税务资格认定等

",

项办税业务被

取消或合并# 变更税务登记表$ 增值税
一般纳税人申请认定表$ 核定征收申请
审批表等数百份报税资料被取消% 通过
清理简并# 目前国税保留的办税业务共
有
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项 # 主表
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张 # 份数
+"%

份 #

附列资料
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项%

如需了解清理简并报送涉税材料详
细情况# 纳税人可登录国家税务总局网
站查询%

开展专项整治
保证市民放心吃肉
本报讯!记者 侯爱敏 赵文静"为期两个多

月的猪肉质量安全专项整治工作成效不凡% 昨
日#市商务局联合市卫生$畜牧$工商及质量技
术监督等部门联合行动#对我市部分农贸市场$

超市$肉类加工企业的肉品质量进行全面检查%

检查发现#市场上猪肉质量情况总体良好#市民
可以放心吃肉%

当日# 执法人员一行先后来到纬五路农贸
市场$经三路世纪联华$陈寨蔬菜批发市场$北
环家乐福超市以及三全$思念等食品加工企业#

查看肉品情况%检查发现#市场流通的猪肉均证
章齐全#质量安全放心%

自
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月中旬全市猪肉质量安全专项整治以
来# 市商务局组织有关部门在全市范围内展开
集中行动#一方面把住源头#派人赴郑州市市区
三家定点屠宰厂#对其生猪进厂$肉品检疫检验
以及产品出厂等程序进行严格监督# 严把生猪
屠宰检验关#坚决杜绝病猪$注水猪进厂#确保
上市肉品质量安全% 另一方面加大对私屠滥宰
的打击力度#在开展日常性执法检查的同时#重
点检查和整治城乡接合部等区域的私屠滥宰和
制售注水肉$病害肉等违法活动#全市共确定包
括市郊的古荥$须水$十八里河在内的
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个重
点整治区域# 并会同有关区政府及市畜牧$工
商$卫生$公安和质监等部门组成联合检查组#

开展联合执法活动# 同时坚持整顿和规范生鲜
肉市场秩序%

两个多月的专项整治工作取得明显成效%

截至目前#共检查生猪定点屠宰企业
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人次#取缔私屠滥宰窝点
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没收私宰生猪
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公斤# 缴获私宰
肉$注水肉
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公斤#销毁病害肉
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公斤% 目
前#全市县级以上城市!含县城"进点屠宰率达
到
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#乡镇进点屠宰率达到
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柴油供应吃紧
客运车辆加油难
本报讯!记者 孙志刚"近三个月的柴油

供应吃紧现象在我市仍然持续上演# 大多数
靠柴油维持运营的客运车辆明显感受到压
力%昨日下午#记者在紫荆山路与陇海路交叉
口的中石油
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号加油站看到#客车排长队等
待加柴油的现象十分突出%

昨日
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时
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分#记者赶到中石油
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号
加油站# 看到加油站旁的紫荆山路东侧客运
车辆排成了长队# 有的甚至已影响到沿线
的交通% 中石油
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号加油站内挤满车辆 #

连走个人都很艰难% 采访时#记者了解到 #

许多司机连同售票员都是带着被褥在车上
过夜#连夜等着加油#为了能加满油跑一趟
已经不惜代价%

在现场采访时# 遭遇柴油荒的司机对个
别加油站的加价销售十分不满% 司机张先生
向记者叫苦道# 他们到加油站加
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元的柴
油#加油工却要额外多收

'#

元#不给就不让
加油%一位客运车主还透露#即使用小桶加油
也要一桶多掏

%

元钱#否则不给加%司机还反
映# 一些加油站把每升
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元的
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柴油当
成每升

%1+/

元的
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柴油卖#对这种情况#

车主十分无奈%

柴油供应情况到底如何,记者了解到#中
石油

+'

号加油站是交通运输单位与中石油
合作供应客运车辆加油的一个站#司机表示#

只有这个站还有点希望%据中石油
+'

号加油
站一加油工介绍 #

',

日凌晨该站曾运来
,#

吨柴油#由于加油车辆太多#很快就加完了#

下一拨柴油何时才能到货他也不知道% 客运
司机呼吁有关部门#关注柴油紧缺现状#帮助
他们解决燃眉之急%
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随着大商新玛特郑州国贸店即将掀开红盖头" 郑州商业核心

圈北移东进"中原零售业品牌提升档次%业态提升%规模扩张步伐

提速已成不争事实# 暗流涌动的背后"是郑州商业全面升级%向新

的制高点冲刺的铿锵步伐#

商圈定位!

一个城市的呼唤

随着郑州城市化进程
加快# 郑州传统商圈&&&

二七商圈更多承载为外地
游客提供旅游$ 为周边市
民提供休闲的功能# 正在
蓬勃发展的郑州 (北部经
济圈) 强烈呼唤高档次$

高品位的品牌商场# 为周
边白领$ 商务人士提供融
购物$ 休闲为一体的大型
购物广场% 正是在这一大
背景下# 一年前# 大商与
丹尼斯不约而同把扩张目
光聚焦在郑州东北部核心
商业圈%

大商集团总裁吕伟顺
近日透露# 该集团位于农
业路花园路交会处的郑州
国贸店将于今年年底正式
亮相

3

该店被大商集团定
位为华北地区旗舰店% 而
被大商集团定为总店的店
面全国各地只有

"

家%

由此看来# 总面积近
,&

万平方米的大商新玛
特郑州国贸总店承载着大
商在中原腾飞的巨大梦
想% 融精品百货$ 超市卖
场 $ 家电家居 $ 餐饮娱
乐$ 美容健身$ 星级影院
为一体的该商场也将引发
郑州乃至中原商业竞争的
升级%

发展观决定发展方
式% 大商力造百货连锁帝
国的思路让其格外重视河
南商业发展布局# 其依托
金博大占领郑州$ 依托郑
州占领河南$ 依托河南圈
地华北的迅猛速度让人深
刻感受到呼啸而来的 (东
北虎 ) 的 (兵贵神速 ) %

而其独特的商圈定位思
路$ 全面升级郑州商业的
决心更让郑州商业有了新
的里程碑%

提升业态!

更高层次的追逐

花园路商圈是郑州高端商
务人群的聚集地# 融郑州的行
政$商业 $商务 $金融等文化中
心为一体% 在业内人士看来#该
商圈必将成为郑州市乃至河南
省高档消费最集中$ 消费能力
最强的区域%

据悉# 该店的布局为- 一
层国际名品$ 珠宝$ 名表$ 化
妆品 ' 二层男装 ' 三层女正
装 $ 女士皮具 ' 四层少女淑

装' 五层运动休闲装' 六层家
居儿童$ 大商电器' 七层餐饮
娱乐 ' 八层健身馆及电影院
!超五星级"#

456

% 该店总面
积达

/&&&&

平方米左右# 建成
后将成为中原地区面积最大 $

档次最高$ 品牌组合最强的主
力百货店%

,&

月
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名大商新
玛特郑州国贸总店的卖区经理
及助理在千里之外的大连开始
了筹备前的集中培训%

(我们预计
,'

月底将开
业# 目前招商全部完成# 与厂

商签订正式合同也已接近尾
声 % 经过认真筛选后 # 约有
'&-

意向厂家最终将被淘汰%)

谈起招商进展# 该店招商部负
责人信心满怀%

在谈起国贸店与金博大店
的错位经营时 # 该负责人表
示 # 二者错位主要表现在业
态与品牌上 % 在业态上 # 最
显著的区别是餐饮与休闲娱
乐 ' 在品牌经营上 # 国贸总
店引进了多个国际顶级品牌
及外地品牌 # 这些品牌主要
来自服装%

苹果价格
出现较大涨幅

本报讯!记者 秦华 文
!

图"目前已到水
果集中上市期#记者昨日走访了嵩山路$汝河
路等超市发现# 今年苹果的价格比去年同期
上涨了近
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#而香蕉$甘蔗等水果的价格则
与去年同期持平%

记者昨日在汝河路某超市看到# 苹果价
格集体攀升# 山东普通红富士每
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元# 山东红粉佳人则为每
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元#即
使是普通苹果#每
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克也近两元#而去年同
期仅为
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元左右% 苹果几乎是不论品种#价
格都出现了

"&-

左右的上涨%

世纪联华超市生鲜部经理郭志华介绍
说#今年苹果涨价主要有

"

个原因#一是在八
九月份的持续降雨天气中# 两大重要的苹果
产地&&&陕西和山东有很多果树被淹# 导致
苹果的产量下降# 这是今年苹果涨价的最根
本原因'二是果汁类$罐头类厂家对苹果需要
量较大'三是今年汽油价格上涨明显#运输费
用提高# 后两个原因客观上也造成了苹果涨
价% (虽然今年苹果确实挺贵#但整体上似乎
并没有太大影响到市民们的购买热情%)郭志
华介绍说# 超市每天的苹果售出量与去年相
比并没有明显减少%
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拉高郑州商业坐标

不少业内高层认为# 十年
来#郑州商业在完善业态$ 引进
品牌$ 创新营销方面不乏独树
一帜的创举# 但缺少国际一线
品牌及国内主力商业集团旗舰
店# 依然是制约郑州商业向更
高层次发展的 (软肋)%

而随着大商新玛特郑州国
贸总店年底揭开神秘面纱# 这
一 (瓶颈 ) 有望被彻底打破 %

从该店签约合同书上找到的一
个个可以令人眼前一亮的国际

知名品牌# 有的是初次登陆中
原 # 有的是将国贸店定为进
军中原的桥头堡 % 众多标志
性品牌在提升郑州商业竞争
水平和经营档次的同时 # 必
将成为商业服务业迅猛发展的
强力引擎%

(我们的最终目标是# 让
消费者像游景区一样逛商场 %

届时 # 消费者可以在国贸店
购物 $ 看电影 $ 做健身 $ 吃
特色餐饮 $ 上网 $ 做美容 $

喝咖啡 # 逛一天也不会烦 % )

谈起国贸店的综合消费功能 #

大商新玛特郑州购物广场有

限公司董事长皇甫立志用了个
比喻%

据悉# 为让中原消费者深
刻体验到大商新玛特郑州国贸
总店的精彩启幕# 一系列重磅
创新型营销策略也正在酝酿之
中% 据有关负责人透露# 在开
业时的营销方式上# 多个主力
商品畅销款将集中向目标会员
重磅推出% 伴随众多全新品牌
的上市# 一些知名品牌也将回
馈消费者% 同时# 该店还将与
汽车俱乐部$ 银行$ 通讯等行
业知名品牌俱乐部会员合作推
出重大营销活动%
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项办税业务将被取消
或合并%

税务总局日前下发 *关于清理简并
纳税人报送涉税资料有关问题的通知+

指出#为减轻纳税人负担#减少纳税人办
理涉税事项时报送的涉税资料# 税务总
局对国税系统征管业务中纳税人依申请

程序所报送的资料进行了全面清理%

根据通知所列出的被取消及减少的
办税业务清单可以发现# 此次清理简并
的范围涉及税务登记$ 认定管理$ 发票
管理$ 证明管理$ 税收优惠管理$ 申报
征收$ 纳税担保申请$ 税务行政救济等
多个办税事项# 一般纳税人资格年审$

超限量购买发票申请审批$ 下岗再就业
企业税务资格认定等
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项办税业务被

取消或合并# 变更税务登记表$ 增值税
一般纳税人申请认定表$ 核定征收申请
审批表等数百份报税资料被取消% 通过
清理简并# 目前国税保留的办税业务共
有
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如需了解清理简并报送涉税材料详
细情况# 纳税人可登录国家税务总局网
站查询%

开展专项整治
保证市民放心吃肉
本报讯!记者 侯爱敏 赵文静"为期两个多

月的猪肉质量安全专项整治工作成效不凡% 昨
日#市商务局联合市卫生$畜牧$工商及质量技
术监督等部门联合行动#对我市部分农贸市场$

超市$肉类加工企业的肉品质量进行全面检查%

检查发现#市场上猪肉质量情况总体良好#市民
可以放心吃肉%

当日# 执法人员一行先后来到纬五路农贸
市场$经三路世纪联华$陈寨蔬菜批发市场$北
环家乐福超市以及三全$思念等食品加工企业#

查看肉品情况%检查发现#市场流通的猪肉均证
章齐全#质量安全放心%
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月中旬全市猪肉质量安全专项整治以
来# 市商务局组织有关部门在全市范围内展开
集中行动#一方面把住源头#派人赴郑州市市区
三家定点屠宰厂#对其生猪进厂$肉品检疫检验
以及产品出厂等程序进行严格监督# 严把生猪
屠宰检验关#坚决杜绝病猪$注水猪进厂#确保
上市肉品质量安全% 另一方面加大对私屠滥宰
的打击力度#在开展日常性执法检查的同时#重
点检查和整治城乡接合部等区域的私屠滥宰和
制售注水肉$病害肉等违法活动#全市共确定包
括市郊的古荥$须水$十八里河在内的

+"

个重
点整治区域# 并会同有关区政府及市畜牧$工
商$卫生$公安和质监等部门组成联合检查组#

开展联合执法活动# 同时坚持整顿和规范生鲜
肉市场秩序%

两个多月的专项整治工作取得明显成效%
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到
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柴油供应吃紧
客运车辆加油难
本报讯!记者 孙志刚"近三个月的柴油

供应吃紧现象在我市仍然持续上演# 大多数
靠柴油维持运营的客运车辆明显感受到压
力%昨日下午#记者在紫荆山路与陇海路交叉
口的中石油

+'

号加油站看到#客车排长队等
待加柴油的现象十分突出%
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分#记者赶到中石油
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号
加油站# 看到加油站旁的紫荆山路东侧客运
车辆排成了长队# 有的甚至已影响到沿线
的交通% 中石油
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号加油站内挤满车辆 #

连走个人都很艰难% 采访时#记者了解到 #

许多司机连同售票员都是带着被褥在车上
过夜#连夜等着加油#为了能加满油跑一趟
已经不惜代价%

在现场采访时# 遭遇柴油荒的司机对个
别加油站的加价销售十分不满% 司机张先生
向记者叫苦道# 他们到加油站加
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元的柴
油#加油工却要额外多收
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元#不给就不让
加油%一位客运车主还透露#即使用小桶加油
也要一桶多掏
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元钱#否则不给加%司机还反
映# 一些加油站把每升
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柴油卖#对这种情况#

车主十分无奈%

柴油供应情况到底如何,记者了解到#中
石油
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号加油站是交通运输单位与中石油
合作供应客运车辆加油的一个站#司机表示#

只有这个站还有点希望%据中石油
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号加油
站一加油工介绍 #
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日凌晨该站曾运来
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吨柴油#由于加油车辆太多#很快就加完了#

下一拨柴油何时才能到货他也不知道% 客运
司机呼吁有关部门#关注柴油紧缺现状#帮助
他们解决燃眉之急%
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苹果价格
出现较大涨幅

本报讯!记者 秦华 文
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图"目前已到水
果集中上市期#记者昨日走访了嵩山路$汝河
路等超市发现# 今年苹果的价格比去年同期
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九月份的持续降雨天气中# 两大重要的苹果
产地&&&陕西和山东有很多果树被淹# 导致
苹果的产量下降# 这是今年苹果涨价的最根
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不少业内高层认为# 十年
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下一拨柴油何时才能到货他也不知道% 客运
司机呼吁有关部门#关注柴油紧缺现状#帮助
他们解决燃眉之急%

提升业态!

更高层次的追逐

花园路商圈是郑州高端商
务人群的聚集地# 融郑州的行
政$商业 $商务 $金融等文化中
心为一体% 在业内人士看来#该
商圈必将成为郑州市乃至河南
省高档消费最集中$ 消费能力
最强的区域%

据悉# 该店的布局为- 一
层国际名品$ 珠宝$ 名表$ 化
妆品 ' 二层男装 ' 三层女正
装 $ 女士皮具 ' 四层少女淑

装' 五层运动休闲装' 六层家
居儿童$ 大商电器' 七层餐饮
娱乐 ' 八层健身馆及电影院
!超五星级"#

456

% 该店总面
积达

/&&&&

平方米左右# 建成
后将成为中原地区面积最大 $

档次最高$ 品牌组合最强的主
力百货店%

,&

月
,%

日#

%*

名大商新
玛特郑州国贸总店的卖区经理
及助理在千里之外的大连开始
了筹备前的集中培训%

(我们预计
,'

月底将开
业# 目前招商全部完成# 与厂

商签订正式合同也已接近尾
声 % 经过认真筛选后 # 约有
'&-

意向厂家最终将被淘汰%)

谈起招商进展# 该店招商部负
责人信心满怀%

在谈起国贸店与金博大店
的错位经营时 # 该负责人表
示 # 二者错位主要表现在业
态与品牌上 % 在业态上 # 最
显著的区别是餐饮与休闲娱
乐 ' 在品牌经营上 # 国贸总
店引进了多个国际顶级品牌
及外地品牌 # 这些品牌主要
来自服装%

苹果价格
出现较大涨幅

本报讯!记者 秦华 文
!

图"目前已到水
果集中上市期#记者昨日走访了嵩山路$汝河
路等超市发现# 今年苹果的价格比去年同期
上涨了近

"&-

#而香蕉$甘蔗等水果的价格则
与去年同期持平%

记者昨日在汝河路某超市看到# 苹果价
格集体攀升# 山东普通红富士每

%&&

克
'1)*

元# 山东红粉佳人则为每
%&&

克
+1+*

元#即
使是普通苹果#每

%&&

克也近两元#而去年同
期仅为

,1'

元左右% 苹果几乎是不论品种#价
格都出现了

"&-

左右的上涨%

世纪联华超市生鲜部经理郭志华介绍
说#今年苹果涨价主要有

"

个原因#一是在八
九月份的持续降雨天气中# 两大重要的苹果
产地&&&陕西和山东有很多果树被淹# 导致
苹果的产量下降# 这是今年苹果涨价的最根
本原因'二是果汁类$罐头类厂家对苹果需要
量较大'三是今年汽油价格上涨明显#运输费
用提高# 后两个原因客观上也造成了苹果涨
价% (虽然今年苹果确实挺贵#但整体上似乎
并没有太大影响到市民们的购买热情%)郭志
华介绍说# 超市每天的苹果售出量与去年相
比并没有明显减少%

!"#*%&'()

!!!从大商新玛特郑州国贸总店筹备开业看郑州商业变化

提升品牌!

拉高郑州商业坐标

不少业内高层认为# 十年
来#郑州商业在完善业态$ 引进
品牌$ 创新营销方面不乏独树
一帜的创举# 但缺少国际一线
品牌及国内主力商业集团旗舰
店# 依然是制约郑州商业向更
高层次发展的 (软肋)%

而随着大商新玛特郑州国
贸总店年底揭开神秘面纱# 这
一 (瓶颈 ) 有望被彻底打破 %

从该店签约合同书上找到的一
个个可以令人眼前一亮的国际

知名品牌# 有的是初次登陆中
原 # 有的是将国贸店定为进
军中原的桥头堡 % 众多标志
性品牌在提升郑州商业竞争
水平和经营档次的同时 # 必
将成为商业服务业迅猛发展的
强力引擎%

(我们的最终目标是# 让
消费者像游景区一样逛商场 %

届时 # 消费者可以在国贸店
购物 $ 看电影 $ 做健身 $ 吃
特色餐饮 $ 上网 $ 做美容 $

喝咖啡 # 逛一天也不会烦 % )

谈起国贸店的综合消费功能 #

大商新玛特郑州购物广场有

限公司董事长皇甫立志用了个
比喻%

据悉# 为让中原消费者深
刻体验到大商新玛特郑州国贸
总店的精彩启幕# 一系列重磅
创新型营销策略也正在酝酿之
中% 据有关负责人透露# 在开
业时的营销方式上# 多个主力
商品畅销款将集中向目标会员
重磅推出% 伴随众多全新品牌
的上市# 一些知名品牌也将回
馈消费者% 同时# 该店还将与
汽车俱乐部$ 银行$ 通讯等行
业知名品牌俱乐部会员合作推
出重大营销活动%

开展专项整治
保证市民放心吃肉
本报讯!记者 侯爱敏 赵文静"为期两个多

月的猪肉质量安全专项整治工作成效不凡% 昨
日#市商务局联合市卫生$畜牧$工商及质量技
术监督等部门联合行动#对我市部分农贸市场$

超市$肉类加工企业的肉品质量进行全面检查%

检查发现#市场上猪肉质量情况总体良好#市民
可以放心吃肉%

当日# 执法人员一行先后来到纬五路农贸
市场$经三路世纪联华$陈寨蔬菜批发市场$北
环家乐福超市以及三全$思念等食品加工企业#

查看肉品情况%检查发现#市场流通的猪肉均证
章齐全#质量安全放心%

自
)

月中旬全市猪肉质量安全专项整治以
来# 市商务局组织有关部门在全市范围内展开
集中行动#一方面把住源头#派人赴郑州市市区
三家定点屠宰厂#对其生猪进厂$肉品检疫检验
以及产品出厂等程序进行严格监督# 严把生猪
屠宰检验关#坚决杜绝病猪$注水猪进厂#确保
上市肉品质量安全% 另一方面加大对私屠滥宰
的打击力度#在开展日常性执法检查的同时#重
点检查和整治城乡接合部等区域的私屠滥宰和
制售注水肉$病害肉等违法活动#全市共确定包
括市郊的古荥$须水$十八里河在内的

+"

个重
点整治区域# 并会同有关区政府及市畜牧$工
商$卫生$公安和质监等部门组成联合检查组#

开展联合执法活动# 同时坚持整顿和规范生鲜
肉市场秩序%

两个多月的专项整治工作取得明显成效%

截至目前#共检查生猪定点屠宰企业
)"

家#

",/

次#关闭不符合要求的生猪定点屠宰企业
+

家#

整合
'

家# 抽检生猪定点屠宰企业生产的肉品
"&*

次'确定并整治重点区域
+"

个#出动执法
人员

,),&

人次#取缔私屠滥宰窝点
)

个#查处
没收私宰生猪

+%

头# 计
')'%

公斤# 缴获私宰
肉$注水肉

""'

公斤#销毁病害肉
"*

公斤% 目
前#全市县级以上城市!含县城"进点屠宰率达
到

)/1*-

#乡镇进点屠宰率达到
)+1%-

%

柴油供应吃紧
客运车辆加油难
本报讯!记者 孙志刚"近三个月的柴油

供应吃紧现象在我市仍然持续上演# 大多数
靠柴油维持运营的客运车辆明显感受到压
力%昨日下午#记者在紫荆山路与陇海路交叉
口的中石油

+'

号加油站看到#客车排长队等
待加柴油的现象十分突出%

昨日
,%

时
"&

分#记者赶到中石油
+'

号
加油站# 看到加油站旁的紫荆山路东侧客运
车辆排成了长队# 有的甚至已影响到沿线
的交通% 中石油

+'

号加油站内挤满车辆 #

连走个人都很艰难% 采访时#记者了解到 #

许多司机连同售票员都是带着被褥在车上
过夜#连夜等着加油#为了能加满油跑一趟
已经不惜代价%

在现场采访时# 遭遇柴油荒的司机对个
别加油站的加价销售十分不满% 司机张先生
向记者叫苦道# 他们到加油站加

%&&

元的柴
油#加油工却要额外多收

'&

元#不给就不让
加油%一位客运车主还透露#即使用小桶加油
也要一桶多掏

%

元钱#否则不给加%司机还反
映# 一些加油站把每升

%1,.

元的
&0

柴油当
成每升

%1+/

元的
2,&0

柴油卖#对这种情况#

车主十分无奈%

柴油供应情况到底如何,记者了解到#中
石油

+'

号加油站是交通运输单位与中石油
合作供应客运车辆加油的一个站#司机表示#

只有这个站还有点希望%据中石油
+'

号加油
站一加油工介绍 #

',

日凌晨该站曾运来
,&

吨柴油#由于加油车辆太多#很快就加完了#

下一拨柴油何时才能到货他也不知道% 客运
司机呼吁有关部门#关注柴油紧缺现状#帮助
他们解决燃眉之急%

!"#$%&'()*+,-./

%&户高成长型企业更新半数以上
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周力凡"按

照工业大省向工业强省跨越的新要求# 我省
将对百户重点企业和

%&

户高成长型企业进
行大(换血)#

'+

户原百户重点企业和
"&

户原
高成长型企业拟调整出局% 昨日#省发改委发
布了这个消息%

'&,'

年重点企业
全部上市或重组

省发改委相关负责人介绍说# 此次百户
重点企业调整#主要优先选择装备制造$汽车
及零部件$现代医药$电子信息$生物化工等
产业升级带动能力强的企业% 要求企业在国
内的行业地位突出#到

'&,'

年#企业主导产
品规模位居国内行业前

%

位#产品结构$技术
装备国内领先' 原材料企业主营业务收入规
划目标不低于

,&&

亿元# 装备制造$ 汽车及
零部件$ 高技术和消费类企业不低于

%&

亿
元' 企业省内重大项目投资不低于

,&

亿元'

未来
%

年# 所有企业都要实现上市融资或战
略重组% 同时# 要确保企业能耗指标$ 资源
利用率和污染物排放指标达到省内国内同行
业先进水平%

在
%&

户高成长型企业调整上# 主要要
求未来五年企业主营业务收入年均增长不低
于

"&-

#

'&,'

年主营业务收入不低于
,&

亿
元' 企业研发投入占主营业务收入的比重达
到

.-

以上# 研发机构达到省级以上技术中
心标准 ' 优先选择电子信息 $ 生物医药企

业# 兼顾新材料$ 先进制造企业' 企业要有
较好的基础# 并在战略重组$ 技术创新水平
提升$ 关键技术开发等方面# 有支撑规划目
标的得力措施%

百户重点企业
更换一批新面孔

根据省政府安排# 省发改委从今年四月
开始#组织

'"%

家企业编制了
'&&*

至
'&,'

年
发展规划#通过与企业反复沟通#在邀请

,&&

多位国内知名专家分行业论证的基础上#按
照新的标准# 分别提出了百户重点企业和

%&

户高成长型企业建议名单%

新名单主要变化是- 拟从原百户企业中
调出

'+

户#主要包括三类-一是发电企业#分
别为大唐首阳山电厂$姚孟发电公司$万和发
电公司$ 华能沁北发电公司

+

户% 二是在上
一轮百户企业中# 调出规划实施不佳$ 发展
滞后$ 升级步伐较慢的企业# 共

,/

户# 包
括蒙牛乳业 !焦作"$ 南街村集团$ 周口邦
杰$ 白象集团$ 金星啤酒$ 宛西制药等% 三
是目前生产经营困难或规划项目实施难度较
大的企业# 包括安彩集团$ 莲花集团$ 建投
同力

"

户% 另外# 有
/

户企业由于实现战略
重组# 不再单独列入%

拟新进百户企业
",

户# 主要是发展潜
力大和体现产业结构升级方向的企业# 包括
郑州轻汽$ 明泰铝业$ 中大生物化工等

"

户
郑州的企业# 至此# 在百户企业中# 郑州企

业达
,%

户%

拟从原
%&

户高成长型企业调出
"&

户 %

调整后#新的
%&

户高成长型企业中#电子信
息类

,.

户$ 生物产业类
,/

户$ 新材料类
,,

户$先进制造类
.

户%其中#郑州企业
,&

户%

'&,'

年
./

家企业
收入超百亿

从重点企业已确定的今后五年发展规划
看#

'&,'

年# 百户企业主营业务收入将超过
,/&&&

亿元#超
,&&

亿元的企业达到
./

家#其
中#永煤超过

*&&

亿元#双汇$安钢$神火$豫
联能源分别超过

%&&

亿元#平煤$洛石化$新
飞$神马$中大生化等

,&

家企业分别超过
"&&

亿元'

%&

户高成长型企业主营业务收入将超
过

'+&&

亿元#年均增长
%&-

以上#超
"&

亿元
的企业达到

"%

家#其中#郑州拓普等
%

家企
业规划分别超过

,&&

亿元# 郑州拓洋等
.

家
企业规划分别超过

%&

亿元%

省发改委相关负责人认为# 新一轮重点
企业规划更加注重自主创新能力建设%

'&&*

年# 重点企业将全部建立达到省级以上标准
的技术中心%

'&,'

年#百户企业国家级技术中
心超过

+&

家% 今后五年#百户企业规划投资
超过

'

亿元的重大项目
'"*

个# 总投资
.*.+

亿元# 全部项目投产后# 预计新增销售收入
,'+.,

亿元'

%&

户企业规划实施重大项目
,"'

个#总投资
%+.

亿元#全部项目投产后#预计
新增销售收入

'"&/

亿元% 今后五年#有
*,

家

企业提出了战略重组规划#

."

家企业制订了
上市计划#

,%

家已上市企业制订了整体上市
和再融资计划%

(新一轮规划实施后#这些企业将成为建
设农产品精深加工$现代装备制造$精品原材
料$ 高新技术产业基地和工业强省的引擎和
旗帜% )有关专家表示%

今后出台更多政策
支持重点企业

省发改委建议# 以省政府名义出台支持
重点企业发展的意见# 着重在自主创新 $战
略重组$ 项目建设$生产经营和对外开放等
方面细化支持企业发展的具体政策措施 %

同时 # 加大政府性资金的扶持力度 # 建议
将工业结构调整和高新技术产业化专项资
金规模由

,1)

亿元增加到
%

亿元# 以后视财
力增长情况再逐年增加% 建议支持方式由以
前推动银行贷款的贴息为主改变为以补贴$

奖励为主%

省发改委表示# 今后将继续对重点企业
实行动态管理#实行优进劣汰% 对于主营业务
收入增速连续两年低于

,&-

# 重大项目建设
滞后# 以及研发投入和节能减排指标低于同
行业平均水平的企业#予以调整% 同时#为培
养一批具有战略思维$ 创新精神和现代经营
管理理念的企业家#建议依托省内高校#邀请
国内外知名专家# 建立重点企业高管人员定
期培训制度%

本报记者 赵 佳 通讯员 党玉玲


